

Marktkorb
Mi., 10.06.2009

gion Für die Region

Nummer 24



Das Simon-Metall-Führungsteam: (hinten von links) Leni Simon, Bernhard Simon, Christian Simon und Tomas Walter sowie (vorne von links) Ursula Simon, Yvonne Simon und Egbert Schmalz. Foto: privat

Prämie für Nichtraucher, kein Qualmen auf Baustellen

Simon-Metall gewinnt beim Wettbewerb „Unser Betrieb macht rauchfrei!“

Tann (MK). Beim bundesweiten Wettbewerb „Unser Betrieb macht rauchfrei!“ ist Simon-Metall aus Günthers prämiert worden. Der Metallbaubetrieb teilt sich in der Kategorie 10 bis 49 Beschäftigte den ersten Preis mit einer Firma aus Mönchengladbach.

Simon-Metall setzt sich seit Jahren gegen das Rauchen ein. Auf der Preisverleihung in Berlin gratulierten die Drogenbeauftragte der Bundesregierung, Sabine Bätzing, und die Präsidentin der Bundesvereinigung Prävention und Gesundheitsförderung, Helga Kühn-Mengel.

In dem Familienbetrieb engagieren sich insbesondere die Chefinnen Ursula und Yvonne Simon beim Thema betriebliche Gesundheitsförderung. Beide sind aktiv bei den Unternehmerfrauen im Handwerk (UFH) und machen Gesundheit – ob Rückenschule, Erste-Hilfe-Lehrgänge, Ernährungsberatung, Fahrsicherheitstraining oder Rauchstopp sowie am schwarzen Brett – immer wieder zu einem wichtigen Thema.

Drei Raucher haben so über die Jahre mit dem Rauchen aufgehört. Alle Mitarbeiter halten sich dabei an das umfassende Rauch-

verbot im gesamten Betrieb, in den Pausenräumen und auf den Baustellen. Gerade das wissen die Kunden zu schätzen.

Wer das ganze Jahr nicht geraucht hat, erhält eine Nichtraucherprämie. Mit dem Preisgeld plant die Firma in diesem Jahr, die Nichtraucherprämie für die Mitarbeiter zu erhöhen. Für alle rauchenden Mitarbeiter steht das Angebot, dass die Firma die Kosten für die Teilnahme an einem Raucherentwöhnungskurs trägt.

Infos zum Wettbewerb gibt es unter www.rauchfrei-wettbewerb.de. Näheres zur Firma unter www.simonmetall.de.